
墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会 

会  議  録 

 

■会議名 

第２回 文化・観光・産業部会 

■日 時 

平成３０年３月１６日（金） １８時～１９時４５分 

■会 場 

墨田区役所１３１会議室 

■会議の概要 

事務局より、東京２０２０大会のマラソンコースの墨田区への招致活動を行った旨、報告した。 

１ 新部会員について 

「東武トップツアーズ」、「本所高等学校」の２団体が、新たに参画した。 

２ 前回の議事について 

資料２（前回の会議録）について確認した。 

３ 本部会に関連する来年度の区の取組について 

資料３（予算プレス発表資料）について、区の担当者から説明した。 

４ アンケート結果について 

資料４（アンケート結果）について、各部会員から説明した。 

５ 今後の検討テーマについて 

アンケート結果を踏まえて意見交換をし、次の４つを当面の検討テーマとした。 

●本区の文化・観光・産業の魅力発信に向けた取組 

●訪日外国人受入に向けた取組 

●区内回遊の促進に向けた取組 

●レガシーとして何を残すか 

今後は、４つの検討テーマに関連した各団体の活動や取組、検討状況などについて報告し

ていただき、情報共有を図っていくこととなった。 

【主な意見】〇：部会員、◇：区・事務局 

○両国からスカイツリーまでのルートや交通手段を、区としてどのように考えているか。 

 ⇒◇両国の船着き場から区役所前の船着き場までの船のルートがある。区役所前まで来て

いただければスカイツリーは目の前に見えるので、船を使うのは面白いと思う。また、

区役所前で船を乗り換え、スカイツリーのたもとまで行く新しいルートもできると思

う。 

○錦糸町地域では、たばこのポイ捨てや客引きなどの課題があるので、パトロールを強化す

る必要がある。 

○インバウンドの方は荷物を持っているので、預かり場所を検討する必要がある。 

６ 次回の開催について 

６月以降に開催できるよう事務局が調整する。なお、総会は４月下旬開催予定。 
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